LUNIONSPORTS

CONSOMMATION

Deux bouchons de couleurs différentes (jaune et rouge) pour une même marque ont semé le trouble et nourri la suspicion. Mais l'Agence gabonaise de sécurité alimentaire (Agasa) l'assure : il n'y a ni trafic, ni danger pour la santé concernant l'huile " Cuisin'or " vendue en bidon de 5 litres.

Page 4

MÉDIAS

Le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a reçu hier le nouveau président de la Haute autorité de la communication (HAC), Germain Ngoyo Moussavou, en poste depuis le 24 mars pour évoquer les moyens de consolider la liberté de la presse. Notion qui doit aller de pair avec celle de la responsabilité.

Page 3

A 54 ans, l'ancien capitaine de l'Azingo National, Valéry Ono Ebè, veut croire que son heure pour diriger la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) à l'issue de l'élection du 16 avril à Lambaréné est arrivée.

Pages centrales

500 TÉLÉPHONES SAISIS EN PRISON!

PLUSIEURS objets prohibés, dont pas moins de 500 téléphones portables, des drogues dures, des boissons alcoolisées et des cigarettes, ont été saisis jeudi à l'intérieur d'un bloc de la prison centrale de Libreville, avant d'être passés hier à l'incinérateur. Les auteurs d'un tel trafic s'exposent à des poursuites. En 2018, une fouille minutieuse avait permis de mettre au jour une véritable caverne d'Ali Baba.



Pour moi quoi...

Comment expliquer la présence à l'intérieur de la prison centrale des téléphones portables et des armes blanches?

En tout cas, jeudi les pensionnaires de Gros-Bouquet n'étaient pas du tout à la fête. Au cours d'une descente dans leurs cellules, les matons ont saisi sur eux tout ce qui leur permettait de communiquer avec l'extérieur et des armes pour terroriser les autres prisonniers... On le sait, là-bas c'est "société" bien hiérarchisée avec des chefs, des sous-chefs et des souschefs des sous-chefs. Il y a des boss qui pilotent tout et décident de tout. Il n'y a rien d'étonnant que pour asseoir leur "pouvoir" les "patrons" des lieux aient à portée de main les téléphones les plus sophistiqués et les armes pour se faire respecter. Cela se sait. D'ailleurs, ce n'est pas la première fois qu'on déclenche à Gros-Bouquet une telle opération. Et après, qu'a-t-elle donné? Dans quelques mois, vous apprendrez que le pénitencier est encore en ébullition. Vous savez, les détenus du Gabon, par rapport à ceux d'autres pays, sont de véritables princes. Depuis l'intérieur, ils joignent qui ils veulent et font du business florissant. On dit même que certains sont si à l'aise qu'ils préfèrent y rester ad vitam aeternam. Dès lors que certains matons y trouvent leurs comptes, eh bien ce n'est pas demain que l'ordre va régner définitivement là-

Alors, engo-ngol, pas la peine de nous fatiguer en nous faisant croire que là, là, là, c'est désormais définitif quoi

...MAKAYA



Réseau Mobile le plus rapide
Réseau Fixe le plus rapide

2021 au Gabon

Basé sur l'analyse des données Speedtest Intelligence Q3-Q4 2021 par Ookla. Marques déposées Ookla utilisées sous licence et réimprimées avec permission.



Gabon Telecom